

## Pawai Obor Menyambut Tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 H Dapatkan Pengamanan Maksimal Dari Polsek Patrol

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](https://www.indramayu.journalist.id)

Jul 19, 2023 - 02:44



*Pawai Obor Menyambut Tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 H Dapatkan Pengamanan Maksimal Dari Polsek Patrol*

Indramayu,- Dalam menyambut Tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 H, masyarakat Desa Patrol menggelar Pawai Obor yang meriah dan penuh semangat.

Untuk memastikan kelancaran dan keamanan acara tersebut, Polsek Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar memberikan pengamanan maksimal yang dipimpin langsung Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin, S.H.

Dalam pengamanan tersebut, personel Polsek Patrol dikerahkan untuk mengawal dan menjaga jalannya Pawai Obor.

Petugas kepolisian yang berpakaian lengkap dan dilengkapi dengan peralatan pengamanan berdiri tegak di sepanjang rute pawai dan di titik-titik strategis.

Pengamanan dilakukan dengan cermat, petugas kepolisian berfokus pada pengaturan lalu lintas serta memastikan peserta dan penonton tetap dalam kondisi yang aman.

Mereka juga berkoordinasi dengan panitia acara untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas dan menghadirkan suasana yang kondusif bagi semua yang hadir.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin menjelaskan bahwa pengamanan Pawai Obor merupakan prioritas utama bagi Polsek Patrol Polres Indramayu.

"Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan menjaga keamanan selama acara Pawai Obor ini. Pengamanan yang maksimal kami lakukan untuk memastikan semua peserta dan penonton merasa aman dan nyaman," ujar Kapolsek, Rabu (19/07/2023).

Kapolsek menyampaikan apresiasi kepada seluruh petugas kepolisian yang terlibat dalam operasi pengamanan Pawai Obor.

Kehadiran dan kerja keras petugas kepolisian dalam menjaga keamanan acara ini merupakan bentuk komitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Kami berharap kehadiran kami dapat memberikan rasa aman dan memastikan acara berjalan dengan sukses," tambahnya.

Dengan adanya pengamanan maksimal dari Polsek Patrol, Pawai Obor dalam rangka menyambut Tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 H berlangsung dengan sukses dan aman.

"Keberhasilan ini tidak terlepas dari kerja sama antara petugas kepolisian, panitia acara, dan partisipasi aktif dari masyarakat," jelas AKP H. Saripudin